

Fecha: 08-02-2026
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: Bannon, Epstein y sus conspiraciones vaticanas: 'Derribaremos a Francisco'

Pág.: 10
 Cm2: 629,6
 VPE: \$ 1.024.375

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida

Bannon, Epstein y sus conspiraciones vaticanas: 'Derribaremos a Francisco'

El pederasta intercambió mensajes con el exjefe de campaña de Trump. Además, hizo pruebas genéticas para regenerar su cuerpo.



INTERCAMBIO DE CORREOS DA CUENTA DE INTENCIÓNES DE DEPONER AL PAPA Y AL PRESIDENTE DE CHINA.

Agencias/Redacción

El pedófilo Jeffrey Epstein y el exjefe de campaña de Donald Trump, Steve Bannon, intercambiaron mensajes sobre financieras organizaciones católicas para incursionar en el Vaticano con la intención de derribar al papa Francisco, de acuerdo con unos correos que fueron hechos públicos en la última tanda de documentos desclasificados por el Departamento de Justicia.

En un intercambio de correos Bannon le dice a Epstein: "Derribemos a Francisco", y agrega que también deberían atacar a Hillary y Bill Clinton; el presidente de China, Xi Jinping, y a la Unión Europea.

Además, se publicó un video de una larga entrevista entre Bannon y Epstein grabada en 2019, poco antes del arresto del financista, en la que ambos hablan

de política, economía y otros temas mientras muestran una relación más cercana de lo que se conocía públicamente, lo que ha reavivado el debate sobre la red de contactos de Epstein con poderosos y figuras mediáticas.

Las nuevas revelaciones también confirman intercambios entre Epstein y el multimillonario Elon Musk, quien le escribió en 2013 para coordinar una posible visita a sus propiedades en el Caribe.

La semana pasada, el Departamento de Justicia publicó más de tres millones de páginas de documentos, 2.000 videos y 180.000 imágenes relacionados con la investigación.

Legisladores y víctimas criticaron el proceso por demoras, redacciones defectuosas y la exposición involuntaria de nombres de sobrevivientes, incluidas decenas de menores, lo que llevó al retiro temporal

de miles de archivos mientras se revisan los procedimientos de protección de datos sensibles.

Por su parte, el presidente Donald Trump dijo en la Casa Blanca que consideraba que el Departamento de Justicia debería dejar de lado el caso Epstein y volvió a negar cualquier tipo de implicación con el pedófilo.

PRUEBAS GENÉTICAS

Entre las nuevas revelaciones llamó también la atención una que señala que Epstein se hizo pruebas genéticas para obtener materia prima con la que regenerar su cuerpo mediante el desarrollo de nuevos tejidos y órganos a medida que los antiguos se desgastaran.

Varios años después de que Epstein fuera condenado inicialmente por cargos relacionados con la prostitución en 2008, pagó por pruebas novedosas realizadas por un médico de uno de los hospitales más pres-

tigiosos de EE.UU. y exploró la creación de células madre, fundamentales para la inmunidad y la curación, según CNN.

El investigador Joseph Thakuria era en ese momento jefe médico en un hospital de Massachusetts en Boston y estaba afiliado a un proyecto de estudios genómicos a gran escala en la Facultad de Medicina de Harvard.

En declaraciones a CNN, Thakuria afirmó que Epstein estaba inscrito en el Proyecto Genoma Personal de Harvard, una enorme base de datos pública global con información genética de voluntarios para que científicos e investigadores aprendan más sobre rasgos y genes.

Entre los documentos de los archivos de Epstein publicados se encuentra una propuesta que Thakuria envió a Epstein en febrero de 2014, solicitándole que financiara un proyecto

privado que secuenciaría los genomas de sus pacientes para conocer los factores genéticos de sus enfermedades.

En la propuesta, también plantea opciones para investigaciones genéticas específicas para Epstein, precisa CNN.

Unos meses después, en junio, Thakuria envió a Epstein una extensa factura por una serie de proyectos que incluían una inversión inicial de 2.000 dólares para secuenciar parte del genoma del pederasta.

La factura incluía un costo estimado de "estudios de longevidad personalizados" que proponían el uso de edición genética. La factura indicaba que Epstein proporcionó una muestra de saliva.

La inversión inicial incluyó 1.000 dólares para secuenciar una parte de su genoma conocida como exoma y otros 1.000 dólares para secuenciar fibro-

blastos, células que se encuentran en el tejido conectivo, como la piel y los músculos, y que se han utilizado en un campo de investigación relativamente nuevo destinado a revertir el envejecimiento.

"El Sr. Epstein se inscribió en el Proyecto Genoma Personal, que estudiaría su predisposición genética a diversas enfermedades. En un momento dado, se emitió un cheque de 2.000 dólares para cubrir la secuenciación de ADN", declaró Thakuria en un comunicado.

Parte de la propuesta implicaba editar las células madre de Epstein "para introducir mutaciones en cultivos que se cree que aumentan la longevidad", utilizando la entonces novedosa tecnología de edición genética CRISPR, escribió Thakuria.

Epstein se suicidó en 2019 mientras esperaba su juicio por cargos de tráfico sexual.